
 

  
  

  08.08.2013 | ЭЙРБРИДЖКАРГО ОСУЩЕСТВИЛА ПЕРЕВОЗКУ
СПУТНИКОВОГО ОБОРУДОВАНИЯ ИЗ ФРАНЦИИ В РОССИЮ  

    2-ого августа авиакомпания «ЭйрБирджКарго» (АВС) осуществила перевозку спутникового
оборудования на борту одного из своих Боинг 747-400 по маршруту Тулуза (Франция) –
Красноярск (Россия). Высокопрофессиональная команда авиакомпании осуществила
успешную погрузку груза на паллеты и его дальнейшую транспортировку до пункта назначения.
 

  

Авиакомпания «ЭйрБриджКарго» на регулярной основе осуществляет перевозку ценных грузов
для заказчиков аэрокосмического сектора. В первой половине 2013 года АВС перевезла более
1,000 тонн аэрокосмического оборудования, включая космическое оборудование, компоненты
воздушных судов, вертолеты и двигатели.

Денис Ильин, Исполнительный президент авиакомпании «ЭйрБриджКарго»
сказал: «Нами накоплен богатый опыт по транспортировке высокочувствительных и ценных
аэрокосмических грузов, и в настоящее время заказчики воспринимают «ЭйрБриджКарго» как
надежного партнера по перевозке подобных грузов. В рамках грузового супермаркета наша
сестринская авиакомпания, Волга-Днепр, работает с ведущими заказчиками аэрокосмической
отрасли по перевозке негабаритных и сверхтяжелых грузов, а АВС предоставляет наиболее
экономически выгодные варианты перевозки тех грузов, погрузка которых может быть
осуществлена только на борт самолетов Боинг 747».

Помимо этого, АВС видит результаты своей деятельности, направленной на улучшение качества
продукта, предоставляемого клиентам, это касается повышения показателей регулярности и
пунктуальности. Все больше и больше заказчиков признают «ЭйрБриджКарго» как надежного
партнера по транспортировке грузов.

«В текущих рыночных условиях строгое соблюдение заявленного расписания и своевременная
доставка грузов являются как никогда важными факторами, которые оказывают большое влияние
на выбор клиентов и на будущее развитие компании в целом. Так же, как и другие игроки рынка,
мы осознаем важность постоянного повышения уровня предоставляемых услуг, чтобы оставаться
конкурентоспособными на рынке. Именно поэтому мы придерживаемся нашей программы
оптимизации флота, а также совершенствуем управленческие процессы. Работа в данном
направлении уже принесла положительный результат, и мы намерены придерживаться данной
тенденции», - добавил Ильин.
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